

Nomor 117

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.

Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran

Goeroe tinggi di T H S
mininggalkan jabatanja
dengan hormat,

Toean ir. G. van der Harst se orang goeroe tinggi loear biasa di Technische Hoogeschool disini da lam ilmoe electrotechniek telah di berentikan dengao hormat, karena belian pada tanggal 30 Jui jang akan datang pergi ke Europa,

—o—

Anggauta Hoogerechtschof

Doeloe kita pernah kabarkan bahwa moengkin sekali jg Mr M Mantz voorzitter Raad van Justitie di Makassar akan diangkat mendja di anggauta dari Hoogerechtschof

Sekarang kita dapat kabar jang angkatan itoe telah dicoemoemkan dari Bogor

—o—

Bahaya alam di Medan

Dari Medan dikabarkan kepada Aneta Aid bahwa Medan dan sekitarnya telah tertimpa bahaya alam karena adanya toeroen hoedjan jang sangat hebatnja disamai dengan petir sebagainja.

Poehoen poehoen telah roentoeh dan kawat telepon mendja di roesak.

Di onderneming Pay Bakong ke peenjaan Deli Maatschappij telah roeboeh satoe goedang. Digoedang itoe ketika terdjadi ada semblan orang dan antaraja ada jang mendapat loeka loeka enteng.

Di beberapa ondernemingen la innja djoega dinjatakan beberapa keroeksakan di tempat penanamir tembakan akan tetapi ini tidak begitoe besar.

—o—

Kekoesoetan di Provincie

Berhoeboengan dengan terboekti nja kekoesoetan kekoesoetan, maka menoroet Soer. Hand, sedjak hari Ahad jang baroe laloe telah di han empat orang ambenaar boe mipoetera jang dipekerdjakan di Provincie Djawa Timoer bagian moterijitugeu belasting dan seorang particulier bangsa boemipoe ters.

Adapoen ambenaren tesseboet telah memberikan nama eigenaar dari kendaraan kendaran motor jang terdapat dalam belasting jang taboen 1934 kepada seorang pokrol bamboe nama Soeroewik do. Pokrol bamboe ini kemoedian sebagai koesa dari eigenaar eigenaar kendaran motor itoe datang di kantor provincie oentoek minta kembali oeanng kelebihan dari belasting.

Permintaan pengembalian oeanng ini didasarkan kepada toelis toelis jang paloe akan tetapi pada waktoe itoe beloe kenjataan djadi oeanng itoe diberikan kepada itoe pokrol bamboe.

Oeanng jang telah digelapkan dengan tjara demikian ini kira kira sampai ini waktoe ada f 500,—

—o—

Njonja² dan Toean² Toenggoelah waktoenja !

Djikaloe Njonja - njonja dan Toean-toean ingin blandja

Pada ddo. 29 MEI 1939 j. a. d. ada

OBRAL BESAR di

TOKO „EUROPA“

AFD. MANUFACTUREN

Disini Njonja-njonja dan Toean-toean bisa dapet 1001 majjem barang-barang jang baik dengan harga jang Moerah Sekali.

PASAR BAROE 69 TELF. 890 - BANDOENG

Verklaring Journalist van der Pant dalam „Sipatahoenan“

Dalam soerat kabar kita tanggal 23 Mei 1939, kita telah menoe lis karangan „Perkaranja redacteur Java Bode, pantjing Berita Priangan menjangkoet Sipatahoenan“.

Jang mendjadi pokok dalam karangan itoe, kita mengambil dari verslag „Nicoek Expres“ tentang pemeriksaan hakim atas dirinja toean D.E. van der Pant, redacteur „Java Bode“ di Bandoeng, berhoe boeng dengan pangadoean kita pa da politie.

Pengadoean jang semata mata hanja ingin mengetahui dari mana soembernja fitnah jang mengenai diri kita (B.S.)

Dalam verslag jang dibikin oleh Verslaggever Nicoek Expres itoe, ada terdapat perkataan seperti jang kita koetip lagi dibawah ini :

Rechter : „Ja, tapi dari siapa kah toean bisa dapatkan itoe ee gevens?“

Terdakwa : „Saja tidak bera ni seboetkan dari siapa, tjoema saja ingat pernah datang di redactie Sipatahoenan, dimana sa ja dapatkan itoe gegevens, Tapi siapa orangja saja tidak ingat lagi.“

Bersamaan maksoednja dengan verslag jang ditoe lis oleh Verslaggever Nicoek Expres itoe, kita dapat djoega dalam soerat kabar „Hong Po“ dan lain lain.

Tapi dalam Sipatahoenan tg 24 Mei 1939, Hoofdredacteurnja toean Mh. Koerdie telah menoe lis karangan jang berkepala „Lain ti Sipatahoenan“ dalam mana diterangkan bahwa ia tidak pertjaja itoe Journalist van der Pant telah mengakoe sebagaimana jang Nicoek Expres toelis itoe.

Sebagai alat tangkisan dari toean Mh Koerdie, ia minta toeloeng kepada toean van der Pant boeat mendapatkan satoe verklaring, jang menjatakan, bahwa van der Pant sebagai terdakwa tidak menjahoet seperti diatas di depan Politie rechter itoe.

Pembatja kita tentoe ingin tahoe, bagaimannakah jang sebenarnya.

Apakah verklaring van der Pant itoe djoesta? Apakah Nicoek Expres salah ngerti? Apakah Verslaggever Hong Po bohong? Apakah

Sinar Pasoendan serampangan? Koz, enz.

Dari pihak kita, jalah pihak jang tersangkoet dalam ini oerosan, se ngadja kita tidak mengirlikan orang boeat membikin verslag dari itoe pemeriksaan Politie rechter atas dirinja toean van der Pant, djadi kita tidak bisa menerangkan dima nakah doedoeknja ini kesalahan se beloe kita periksa lebih djaoh.

Tapi roepanja Hoofdredacteur dari Sipatahoenan toean Mh. Koer die ada lebih memihak dan lebih pertjaja kepada redacteur Java Bode dari pada ke Nicoek Expres, Sinar Pasoendan, Hong Po dan lain lain lagi Journalisten bangsa Asia, padahal itoe verklaring tidak benar.

Kepada Journalist van der Pant dari Java Bode, toean Mh. K. perloe menanjakan hal jang sebenarnya, tapi sepanjang kita tahoe, tidak ada satoe Journalist pihak kita jang ditaja oleh toean Mh. K. boeat mengetahui jang sesoeng goehnja.

Oentoek mendjelaskan doedoeknja ini perkara, kemarin kita merloekan pergi ke gedoeng Landraad. Dengan idzinja toean Mr M L. Swaab, rechter jang memeriksa ini perkara, kita dapat melihat dan membuatja proses verbal itoe pengadilan terhadap dirinja terdakwa van der Pant.

Sesoedahnja pemeriksaan hakim sampai kepada hal jang mengenai Sipatahoenan, maka pertanyaan hakim dan djawabnja terdakwa adalah seperti jang kita koetip dibawah ini :

„Hebt gij wellicht deze gegevens vergaard op het kantoor van de redactie?“

„Dat durf ik niet met zekerheid te zeggen. Ik ben daar wel eens geweest. De mogelijkheid, dat ik die gegevens van de redactie had, bestaat.“

„Hoe zijt gij dan aan die gegevens tot dit stuk gekomen?“

„Die heb ik gekregen van eenige heeren, doch ik herinner mij niet meer wie dit geweest zijn.“

Begitoeelah jang sesoenggoehnja pertanyaan pemeriksa terhadap terdakwa dan penjaocetannja.

Betoel terdakwa van der Pant tidak menjaocet seperti doea kali

doea itoe empat, tapi toch ojata dalam penjaocetan itoe, ia dapat ke terangan dari redactie Sipatahoenan.

Adapoen penjaocetannja mengkok sawa dan mengkok sijn, memang itoe soedah djadi kebiasaan tiap tiap pesakitan. Apalagi toean van der Pant itoe seorang Journalist jang oeloeng, sebagaimana toean Mh. K. telah katakan djoega.

Djika toean hoofdredacteur Sipatahoenan tidak pertjaja, bahwa jang kita koetip dari proses verbal hakim itoe ada sebenarnya, kita persilahkan dengan hormat toean Mh. K. memeriksa sendiri!

Dengan ini kita mengambil ke simpulan, bahwa verslag Nicoek Expres dan Hong Po itoe ada benar. Demikian poela kabar dari Sinar Pasoendan tidak salah, tapi verklaring Journalist van der Pant jang digoenakan sendjata oleh Sipatahoenan itoe sesoenggoeh mengetjwakan,

Proses verbal jang ada dalam kantor Politie rechter tidak salah jang mana diboeatnja dengan di boeboehi perkataan „In naam der Koningin“.

Tapi verklaring dari toean van der Pant jang dimoet dalam Sipatahoenan, seoleh olah redactie Sipatahoenan soedah dibikin permainan oleh Journalist van der Pant dari J.B.

Kita ingin tahoe. Apakah toean Mh. K. akan lebih menghargai verklaring Journalist van der Pant dari pada itoe proses verbal hakim?

Dengan segala keterangan jang kita kemoekakan diatas itoe, kita bisa mengambil kesimpulan lagi, bahwa toelian toean Mh. K. jang menjeboetkan boekan dari Sipatahoenan itoe, samasekali tidak benar.

Verklaring dari toean van der Pant oleh t. Mh. K. soedah tidak bisa digoenakan lagi sebagai alat,

Alat apa lagi jang akan dikemoekakan?

Kita menanti!

Djika tidak menjaocet apa artinja? Mengakoe?

B.S.

Bandrek Bandoeng

Indonesia Kaja

Kaloe ada jang megatakan „Indonesia miskin“ boleh djadi toekang bandrek marah paling doelo.

Tapi sebaliknya kaloe ada jang megatakan „Bangsa Indonesia miskin“, ja apa boleh boeat mene rima sadja.

Betoel apa engga?

Menoroet penoeterannja „Economisch Weekblad“ bahwa dalam tahoen 1937 kekajaannja pendoe doek Indonesia dari segala bangsa soedah naik 609 millioen roepiah.

Soedara en soedari dari toekang bandrek djangan berdjingkrak doelo, djangan kegirangan kaloe belon tahoe berapa kemadjoennja kekajaan bangsa Indonesia sendiri.

Baik djoega kaloe toekang bandrek ambil perbandingan presentas ge kemadjoean kekajaan Indonesia itoe.

Tjatat jang betoel!

Bangsa Europa kekajaannja ma djoe 60 pCt.

Bangsa Timoer Asing (Tionghoa Arab enz) madjoe 36 pCt.

Nah, kemadjoean kekajaan bangsa Indonesia, tentoe tjoema sisanja sadja, alias tjoema 4 pCt.

Betoel apa engga?

Padahal bangsa Indonesia ada mempoenjai djoemlah jang paling banjak dari semoea pendoe doek ini negeri,

Tanah Indonesia memang betoel betoel kaja, tapi boeat itoe kekajaan toekang bandrek kaga merasa bangga, toch pikoelan bandrek kaga bisa djadi satoe bar jang besar.

Ja, didalam Bar ada Bier alias Barbier.

Tapi kebanyakan barbier Indonesia tjoema dibawah poehoen.

Ah, kasialagunn!

Indonesia kaja?

Toekang bandrek

Kekoerangan goela di India

Dari Soerabaja dikabarkan oleh Aneta Aid bahwa menoroet berita dari Bomby India telah bisa mengira ngirikan akan kekoerangan goela sebanyak 200,000 ton barhoeboeng dengan hasil penanaman jg boeroek.

—o—

Roekoen kematian

Telah beberapa boelan di Kawi rajoedan Keboemen didirikan orang roekoen kampoeng. Kematian dibawah pimpinannja t. Alip. Sebermoela perkoempoelan itoe menarik perhatian orang banjak di kotta itoe terboekti hampir semoea pendoe doek Kawirajoedan toeroet ambil bagian mendjadi anggauta.

Tetapi sajang sekali perkoempoelan jang sebenarnya sangat bergoelan itoe tidak mendapat pemeliharaan jang tjoekoep rapi, organisasi makin lama makin kaloet, sering segenap anggauta kebanjakan hilang kepertjajaannja terhadap para pengoeroesnja.

Dakwaan banjak didjatoehkan kepada sementara pengoeroes bahwa mereka itoe soedah berboeat jang tidak semestijn. Kas koempoelan jang oleh segenap anggauta dikira berisi sekalipoen sedikit ternjata tidak sama sekali.

Haraplah selekas moengkin roekoen kematian jang sangat benar dihadjatkan oleh pendoe doek disini toe mendapat perbaikan semestijnja.

—o—

Instituut „Kadmiraal“

H. I. S. — SCHAKEL — FROBELSCHOOL
BALONGGEDEWEG 2 - BANDOENG

Moelai sekarang soedah menerima moerid baroe oentoek Voorklas dan H. I. S. klas 1, begitoe djoega moerid-moerid jang soedah tamat dari sekolah kl. II atawa baroe kl. 3 atau kl. 4 oentoek Echakelschool.

Djoega menerima moerid-moerid oentoek klas jang laen. Waktoenja : di sekolah, BALONGGEDEWEG 2, Saban hari moelai dari djam 7 sampe djam 12 siang, dan dari djam 4 sampe djam 6 sore.

Djoega bisa datang minta pada :

- Kebonklapaweg No. 26 B
- G. Djaksa-Wetan No. 29
- G. Djaksa-Wetan No. 29 A
- G. Adimadja No. 22 A Padjagalan
- Tjiateul Kidol No. 18
- Tegallega Zuid No. 18/96
- Sitoesaur No. 407
- Kamp. Soekasari 22/28 A Bodjonggaok Gedong 8

Rolnja Toean Saeroen dan Djojoprano to diblakang lajar kapital Japan.

Saeroen terdjeroemoes lebih doeloe, tetapi keadaan perkaranja belon pasti.

Belakangan terdapat kubar Kubo tida mendakwa Saeroen. Drukkerij Tj. Pasoeendan soeda dibeslag semoea.

(Oleh Zain SANIBAR dalam K.P.)

Soeda diwartaken tentang roemah toean Kubo djoega digladih dan dibeslag politie. Ini soeda tentoe prentahperket boeat preksa boekoe boekoe dan soerat soerat t. Kubo jang berhoebong sama Saeroen dan Djojoprano, dan djoega boeat ceseot soel jang begitoe banjak dari mana soembarnya jang betoel.

Kemaren W.H. terbit dan tjoba bantah kabar kabar jang mengenai t. Djojo jang anggep dirinja dileuar oeroesan Saeroen. W.H. samentara ditjatak sama drukkertj Persatoean Goeroe. Tetapi itoe alesan alesan keliatan koerang koeat.

Lebih landjoet kita dapat kabar jang fihak Kubo sebetolnja tida mendakwa Saeroen tjoea betoel mnta pertoesoengan pembesar Japan, sakedar boeat menetapkan hak haknja t. Kubo. Djadi siapa jang sabenernja mendakwa Saeroen? Djikaloe fihak Sasmita mendakwa kerna katanja belon bafar loenas oetang harga drukkertj masi f 100,- tentoenja moesti ada bewiji. Sebab itoe kepistian t. Saeroen roepanja belon ada terang.

Tentang itoe drukkertj Tj. Pasoeendan, kemaren sore soeda di beslag dan diangkotinja ka Tetterode semoeanja beres dikosongin sama sekali. samentara seorang Japan jang mandarin koeli koeli bekerja sampai malam.

Tentang maksoed Djojo maoe terbitkan Soera ketjil seperti di wartakan kemarin malahan kabarnya soeda dikasikan wang voor schot boeat druk pada drukkertj Wed, Quix di Goenoengsari.

Berhoebong dengan itoe makannya ada dipasang makloemat metjari 20 orang letterzettera.

Apa betoel Saeroen moesti poe atawa menggelepkan?

Pada tanggal 20 November 1938 didepan Notaris De Hondt di Batawi, dengan acte kefrangan No 27 oleh toean Sasmita eigensaar drukkertj Tjahja Pasoeendan soedah di djoel kepada toean Saeroen dengan harga f 11000,- contant itoe drukkertj compleet sama sekalian elat perkakas dan membela.

Sedeng itoe wang seperti soeda diwartakan Saeroen dapat dari toean Kubo, tetapi pengambilaan wang dari Kubo tida sambarangan malahan kabarnya dengan terang toean Saeroen soedah akoe oetang diatas receiptie bearnya wang diterima ada f 13.000

Djadi terhadap Kubo t Saeroen terang berotang dan terhadap Sasmita terang depan Notaris bahoea pembelan drukkertj harga f 11000 contant.

Disamping itoe acte Notaris djoega dibikin perdjandjian bahoea Sasmita diangkat djadi beheerder drukkertj Tj. Pasoeendan dan boleh tetap tinggal di drukkertj brikoet sekalian penggawe penggawe jang lama, boeat oeroesan itoe peroesahaan dengan dapat gadjih f 100 — seboelan poe sa beo boelan moesti bikin verantwoording kaloe masoeknja oewang dan stort pada toean Saeroen.

Drukkerij didjoel sedeng masi dalem huurkoop sama Teterode.

Belakang kabarnya baroe toean Saeroen taoe bahoea itoe drukkertj masi dalem huurkoop sama Teterode, dan keterangan ditermanja dari Sasmita bahoea sisan oetang sama Teterode masi lebih koerang f 400 — . Boleh djad boeat singkirken hal hal jang tida baik bisa terjadi, lantes Saeroen bikin soerat perdjandjian dibawah tangan atas zegel sama Sasmita. Dalem itoe perdjandjian tertanggal 29 November 1938 (9 hari sesoeda pembelian depan Notaris De Hondt), ada diterangkan bahoea selama pembajaran f 400. — sama Tetterode belon loenas maka toean Sasmita dikasi hak oleh Saeroen boeat oeroes koesaikan drukkertj serta terima oewang penghasiln sebrapa dapat boeat angsoeran itoe sisa oetang f 400. —

Itoe soerat perdjandjian diatas djoega kena beslag politie jang eladah roemah dan drukkertj Tj. Pasoeendan (Sasmita)

Diliat dari ini oeroesan, bisa djadi djoega toean Sasmita terlibat.

Terbitnja „Warta Harian“

Seperti soeda diwartaken bahoea maksoed terbitkan dagblad „Warta Harian“ dari asalnja kapital Japan terseboet, dengan perantaraan Saeroen dipilih toean Djojoprano to boeat nitgever dan Directeur-hoofredacteuroja

Begitoe kabarnya toean Saeroen soeda serahkan beginikapitaal f 6000 — pada Djojoprano boeat lantes terbitkan itoe dagblad. Dan seboelanjnja „Warta Harian“ terbit tanggal doea Januari 1939, lantes bisa djadi Saeroen doega oetang drukkertj Tj. Pasoeendan sama Teterode f 400 — soeda dibayar loenas oleh Sasmita. lantes pada tanggal 21 December 1939 dibikin lagi tindakan resia antara Djojo dan Saeroen.

Belon ketahoenan apa maksoednja.

Pada tg 21 December 1938 di depan Notaris Thomas di Batawi

Kota

Bon palseo

Diberitahoekan pada politie bahwa Toko „De Zon“ soedah kena tipeo dengan djalan bon palseo.

Seorang Indonesier jang tidak dikenal soedah datang ditoe toko dengan kasi satoe bon jang soedah diteken oleh seorang njonja Belanda tinggal di Dagoweg No 35 boeat ambil barang harga f 24,70 dan oleh itoe toko dikasih apa jg diminta itoe.

Pada itoe hari djoega itoe Indonesier datang dengan bon lazi boeat ambil barang harga f 7,75 dengan nama njonja itoe djoega.

Tiga hari kemoedian itoe orang datang bawa bon barang boeat harga f 27,76. Ini kali itoe barang tida dapat diterimakan pada itoe orang tapi dikirirkan oleh itoe toko sendiri.

Tapi serenta njonja S. terima itoe barang ia kaget, sebab tida sama sekali pesen itoe barang.

Ahirnja ternyata itoe bon semoea ada palseo.

Boekan karena oepah

tapi karena kewadajiban

Mantri Veldpolitie Djaja dan Loerah Moehamad Moehdar dari desa Tjobleng jang berseangoeh soenggoeh mentjari dan menangkap Hadji Abdoellah jang mentjoeri oengang lebih dari f 10.000 — itoe boekan karena premie jang di djangdjikan oleh jang mempoenjai itoe oengang, tapi karena kewadajiban sabagi politie, katanja,

Memang tindakan ini haroes di poedji.

Karena koerang ati ati

Seorang njonja Belanda tinggal di Burg. Kuhrweg No 35 memberi tahoea pada politie, bahwa ia poenje tasch jang ditaroh diatas koers dan koersi itoe ada di pekarangan depan roemah jang tida dipager soedah hilang tida ketahoenan jang ambilnja.

Dalam tasch itoe selainnja ada barang barang lain sebagai pendjataan ada wang f 110.

Dikira jang mengambila seorang Indonesier toekang djoel masi sebab ia soedah liwat ke sitoe kata itoe njonja.

Perhatian boeat Jaarbeurs

Dari Comite keramaian dan segala matjem matjem pertandingan jang nafti akan didalam oleh Jaarbeurs kita ada menerima kabar, bahwa boeat ini kali perhatian dari maraka jang akan mengambil dalam segala demonstratie dan concours, di besr sekali.

Malah bisa diharap perhatian itoe akan bertambah besarnya, karena sekarang setiap hari ada seloeb bertambah sadja orang orang jang minta ditjatak namunja, oentoek mengambil bagian dalam segala pertandingan itoe.

soedah dibikin seta perdjoealan No. 28 lagi oleh toean Saeroen pada Djojoprano dengan mana itoe drukkertj Tjahja Pasoeendan diover pada Djojoprano dengan harga f 11.000,- dan berikoet segala alat perkakas sampai pada membela semoeanja terserah atas koesaikan dan nama Djojo sedang toean Djojo dikasi soerat perdjandjian lagi boeat tjatak Warta Harian pada itoe drukkertj.

Apa maksoed dan toedjoenan jg sebetolnja dari ini tindakan Saeroen baroma Djojo apalah bersekoetoe (komplot) boeat keroesia nja itoe orang Japan toean Kubo dan apatih betoel ada Djojo keloe arkan oewang f 11000 — boeat beli itoe drukkertj dari Saeroen sampe sebegitoe djaoeh kita belon dapat warta jg pasti.

Dari soerat soerat dan boekoe boeat jang dibeslag politie, fihak jang berwadajib tentoe aken taoe, apatih betoel toean Djojo ada keloe arkan oewang f 11.000 — boeat beli itoe drukkertj, atawa tjoea selingkoesadja.

Ketemoe diatap roemah

Beloem lama ini ke kantor politie telah datang seorang perempuan bangsa Eropa njonja H C W jang bertempat tinggal di Wengkebachstraat. Njonja ini menjatakan jang njonja terseboet telah kehilangan satoe gramophoon merk Luznia kira seharga f 8,— dan satoe tasch jang diisi soerat soerat.

Kemoedian oleh politie disana didakan penjelidikan dan gramophoon itoe diketemoekan kembali di atap dari kamar mandi oentoek djongos djongos.

Bensinpoen ditjoeri

Kemarin doeloe di halaman roemah di Wengkebachstraat ada seboeah auto merk B.5826 kepoe ojaanja seorang tetamoer dari Soekamandi. Pada pagi hericja ketika tetamoer ini akan pergi dan seboelanjnja memeriksa dahooloe auto nja ternyata jang toetoe dari bengsin jang dibikin dari nikkel soedah hilang dan poela bensinnja semoeanja 20 liter seharga f 4,60

Digit andjing

Ke Instituut Pasteur telah datang seorang nama A dari Tjibeuning. Disana ia menoeudjoekakan loeka loeka bekas digit oleh doea ekor andjing ialah dimoeaka roemah di Tandjoengsaan no 26. Boleh djadi andjing itoe akan dipiata oleh Instituut Pasteur.

Perampokan jang teratoer

DI KOPOWEG

Ampat orang terdakwa antara nja seorang Tjionghoa Islam.

III.

Kira2 djam 7 sore taksi djalan ken autonja menoeudjoe ke Kopoweg ambil djalan dari Pedjagalainweg. Sasampnja di Kopoweg ia poenja auto diseroe oleh Slam diposter megadep ke wetan, dan kira2 doea poeloeh meter djaoeh auto itoe dibraentken boeat meoenggoe apa jang Slam akan prentahkan lebih djaoeh Tida berapa lama berselang datang seorang lelaki berpakaian pantalon poethi toenggang sedea, jaitoe Johan dan mengampiri mobil dengan berikan satoe nomer mobil jang pilsoeh kepada Slam. Dan Slam miata pada saksi akan toekarkan doeloe nomeraja mobil dengan 1160 jang ditoele diatas kertas carton, tapi saksi tida moe gantikan itoe nomer auto. hingga itoe nomer auto laloe di semboenikan sadja dibawah djok mobil.

Antara Slam dan Joenoel koekan pembijtaraan dibelakang mobil, tapi saking pelahaannja pembijtaraan saksi tida bisa deagar apa jang dibijtarkan.

Tidak berapa lama kemoedian datang Slam masoek kedalam auto doedoek disamping saksi dan Joenoel naek kedalam auto bagian belakang, sedang Slam perintahkan saksi boeat didjalankan autonja lebih tjepet.

Tadi Malam

Malam Djoemahat

Tadi malam adalah malam Djoemahat, dimana mana kedengeran orang mengadji, begitoe djoega dalam radio, sekoerang koerangnja diperdengarkan tjoea lagoe lagoe jang deket ke tanah Arab.

Dengen pendek kata, disantara oemmat Islam banjak jang ingat, bahwa tadi malam itoe adalah malam jang penting. Ingat bahwa akan mati dan bertobat doeloe.

Tapi disampingnja itoe kedengeran orang jang bersenang senang tida ingat akan mati. Atawa boleh djadi seboelanjnja mati maoe senang senang doeloe.

Memang begitoe didalam doenia. disatoe pihak orang membawa kedjoeroesan ibadat, tapi dilain pihak orang membawa bersoek raja, biar sedikit ma'siat.

Kesana diterik en kesini ditarik. Boeat si Ronda jang djadi toekang keloejoeran djadi roewet djoega.

Apa maoe dikata?

Si Ronda

Tidak berapa djaoeh auto berdjalan, datang satoe orang jang memboeroe dan naik diatas tree plank auto dan poekoel pada saksi boeat minta berentken autonja. Tapi seboelanjnja auto diberentken Joenoel jang doedoek didalam goekakan tangannja jang kiri memoe koel Adang sampai djatoeh tergoeling ke tanah. Berbareng dengan toe orang djatoeh. Joenoel kasih prentah boeat tjepetken autonja, Waktoe liwatkan papatan Idjan ada satoe kretek jang menghalangi saksi poenja auto dengan bilang: „stop“. Ketika auto dikasih brenti lantes Joenoel melontjat, dari dalam auto dan lari kesebelah kanan djalan Pangeran Soemedangweg. Autonja saksi dikasih djalan teroes menoeudjoe ke Poengkoerweg, dan sembari berdjalan diatas auto Salam ambil satoe tasch dari pendoeoekan belakng dan kasih prenteh pada saksi boeat berdjalan menoeudjoe djalan ke Boeahbatoe. Ketika liwatkan djalan ke Boeahbatoe Salam boeka itoe tasch dirobek dan isinja diambil semoes, roepa doea kantong oengang perakan. Se sampenja di Boeahbatoe, Salam soeroe teroeskan perdjalan ke Tjijadas, Waktoe liwatkan djalan Pandajalaan ke Kiaratjoedjong saksi liat Salam boengken tasch jang soedah dirobek itoe kedalam sawah.

Sesoedahnja sampe di Tjijadas auto dipengkolkan ke koelon akan li titipkan diroemah gendakannja saksi, jaitoe Nji Emi. Salam telah oeratoekann doea kantong oengang itoe mendjadi satoe puke saksi poenja kemedja jang soedah boeroek lantes kantongnja diboeagkan. Ketika saksi berentken autonja telah ketemoekan 6 ringgitan didalam ljok auto dan lantes disimpan, Oeng jang 6 ringgit saksi berikan satoe ringgit boeat Nji Emi soeroe ljlaga itoe auto dan saksi bersama Salam goenakan kretek pergi ke Insulind-park dimana akan dilakoekan pembijtaraan. Sasampenja di

Insulindepark Salam bazar kretek 50 sen dan disitu saksi terima uang kertas sama sakali ada f 90, tapi diminta kembali f 20.— oleh Salam, sedang orang perakan Salam undil sampe dosa kali djoempotan. Orang kertas jang f 70 dan perakan Salam minta pada saksi seroe disimpn dromoehaja, aken kemoedian diserahkan pada Johan dan Joenes kaloe ia dateng minta. Saksi tida brani bawa itoe oewang kerena koestir kaloe ia ditangkep polisi aken kedapatan boekt dari padanja dan kerena itoe maka oewangja jang ia trima dari Salam lantasi disemboenjikan di Insulindepark, Keloeanja dari Insulindepark antara saksi dan Salam lantasi berpisah djalas masing-masing, dan saksi kembali ke rumahnja di Pangarang, Tapi baroe sadja 5 menit tinggal didalam kamernja lantasi datang doea orang serasi jang lantasi tangkap pesakitan boeat dibawa ke sectie politie.

Dikantor sectie-politie digele dah oleh politie dan kedapatan dari dalam kantong saksi oewang 5 ringgitan, Sesoadahnja Salam ditangkep oleh politie dari Tan djoengkarang, lantasi saksi dibawa oleh politie boeat oendjoeken di mana tempatnja semboenjikan itoe oewang jang f 70 dan oewang perakan di Insulindepark dan telah diketemoeken oleh politie ada f 158.80 jaitoe oewang pendapatannja Joenes merampas saksi Adang.

Pada akhirnya proses verbal voozonderzoek saksi Moechtar poen menerangkan permintaannja boeat dapetken hoekoeman ringan, kerena ia tida mengetahoei lebih doeloe apa jang akan diperboeat oleh orang orang itoe, dan baroe pertama kali beroeroesan dengan politie.

Persakitan Johan sangkal kete rangannja saksi jang baroesan di oetjapkan, dan membenarkan kete rangannja dalam peperiksaan jang pertama, jang verslagnja telah di moeatkan lebih doeloe.

Dikatakan oleh persakitan, kaloe saksi sekarang bikin lain kete rangan jg memberatkan pada persakitan bermaksud boeat entengkan dirinja sendiri dan ia mengira dengan djoetoeakan toedoeahan pada persakitan akan entengkan perkara nj sendiri.

Lantasi dipanggil saksi medeklaagde Joedoes, oemoer 26 taheon tinggal di Tjikawao dan pekerdja an reparateur, Ia ini teroes mene roes moengkir, sangkal segala toe doehan dan kete rangannja lain lain saksi dalam itoe perkara perampasan di Kopoweg, mengakoennja tida taoe soeatoe apa. Tapi didapan politie jang lakoekan voozonderzoek ia telah kasihkan kete rangan seper ti jang dibatjakan oleh voozter diantara lain lainja diterangkan:

Pada satoe minggu dimoeka dari itoe kedjadian saksi telah di adjak oleh pesakitan Johan aken lakoekan kedjahatan, jang ditiesangkan aken lakoekan perampasan satoe tesch oewang dari seorang jang mendjoelan sigaret di Pr. Soemedangweg, Telah berkali kali pesakitan dateng di tempatnja saksi bekerdja, boeat oelangken ia poenja adjak aken lakoekan kedjahatan, Paling belakang bertemoedegen pesakitan Johan ada di depan toko Medan, dimana Johan sedang berbitjara dengan Salam.

Kemoedian Johan pergi toenggang spedanja, dan tida berselang lama dari ia pergi dateng satoe auto aus tin jg disoepiri oleh Joesoep, dan teroes pergi ke djalanan Pangaran Soemedangweg boeat melihat tempat perdjoealan roko dari orang aken dirampas dan sekalian awasken roepa orangnja. Pertjoeaan jang pertama sekali aken merampas telah gagal, djoega sampe jang kedoe kalinja selaloe gagal.

Malem jang ketiga, jaitoe pada tanggal 25 Januari jl saksi liat lagi itoe mobil dan jang soepiri bernama Moechtar, Saksi meliat toean Adang berdjala ke Kopoweg dan dibelakangnja ada pesakitan Johan toenggang spada, dengan kasih tanda tangannja soeroe saksi mee lai djalakan dedjahatanja boeat merampas itoe tesch jang dibawa oleh saksi Adang.

Akan disamboeng

Toean soedah kirim postwils sel pada Adm. Ber Pri ?

Japan mengadakan blokade di pesisir Tiongkok

Pembijaraan² di Koelangsoe telah dipoetoeskan ?

Protest dari commandant tentara Laoetan Inggris

Blokkade

Shanghai, 25 Mei (United Press OB)

Djoeroe pembijaraan dari departement bagian marie Djepang telah mengoemoemka blokade kapal kapal ialah 200 mijl dari pesisir Tiongkok dan bahwa list dari coo trabande akan mengesai alat barang makanan obat dan perse dia lain lainnja.

Djoeroe pembijaraan ini tidak memberi komentar tentang hal ke moengkinan sikapnja Djepang, djika ada negeri lainnja djika kapal kap lujri akan disamai dengan kapal kapal perang.

Disini haroes diterangkan poe la bahwa Hongkong daerah Inggris djoega masoek dalam ini blok kade.

Protest jang keras

Shanghai, 25 Mei (OB) Dari Hongkong telah didengar kabar, bahwa vice admiral Noble commandant dari tentara Laoetan Inggris disana telah memadjoeakan protest jang keras sekali pada Japan berhoeng dengan tindakan kapal torpedo Japan terhadap kapal soerat kepoerajaan bangsa Inggris „Ranpura“.

Telah ditoeadjoeakan, bahwa penahsan jang sematjam itoe hanja di perbolehkan, djika orang koestir dengan kapal jang tidak berljara dibawah bendera sesoatoes negeri. Poela tida bisa djadi bahwa kapal „Ranpura“ itoe adalah mendjadi kan tjoeirganja orang Djepang kerena kapal ini sering sekali masoek dalam pelaboeahan pelaboeahan Djepang.

Pembijaraan dipoetoeskan

Shanghai, 25 Mei (DN B O B), Pembijaraan pombijaraan ten

tag Koelangsoe antara commandant commandant tentara Laoetan Inggris dan Amerika disatoe fehak dan commandant tentara laetan Japan d lain fehak telah dipoetoeskan (Tidak dilangoesangkan).

Sekarang didekat Koelangsoe ada 5 kapal perang Inggris, 3 ke poenjaanja Perantja, 2 kepoenjaanja Amerika dan 8 kapal kapal perang Japan.

Japan teroes bertindak

Setting, 25 Mei (Domei O B)

Kepala dari katur pengoemoeman dari departement marie ialah vice admiral Kanazawa mengoemoemkan bahwa pembesar pembesar Japan telah memoetoeskan, oentoek mengamamka daerah internasional di Koelangsoe dari pendoe doekan dari semoea rajat dari loear negeri.

Vice admiral itoe menerangkan bahwa pembesar Japan tida bisa melangoeskan keadaan jang sekrang ini.

Keterangan lebih landjoet

Oleh vice admiral itoe ditoeoedjoekan bahwa Koelangsoe adalah salah satoe poelau jang kemadjoenja tergantoeng pada Amoy jg dipakai sebagai poeat oentoek meogudakan operaties anti Japan boeat mengganggoe keamanann dan ketertjaban Amoy.

Tentang hal jang mengenai pelarangan dari laloe lintasnja kapal kapal jonk antara Koelangsoe dan Tiongkok jang ditoeadjoeakan oentoek menghalangi penjoeloendoe pan dari orang orang anti Japan Kanazawa menerangkan bahwa pembesar pembesar Japan tidak

N. V. WONING-SPAAR-EN HYPOTHEEKBANK „DE EENDRACHT“

Disahkan dengan besluit gouvernement dari 4 Maart 1933 No. 36 Disalin kedalam archief dari R. v. J. pada 11 Mei 1933 No. 128 Hoofdkantoor: Bandoeng.

Oentoek memboest roemah atau membeli tanah. Dengan simpanan tiap tiap boelan:

f 2.— oentoek pindjaman f 1,000.—
f 3.— „ „ „ f 1,500.— dan seterusnya
boeat tiap tiap f 500.— f 1.—

Angsoeran f 2,50 boeat tiap tiap f 500.— (tidak pakai renten) Waktu mendapat selaks lekasnja satoe taheon menoeoet sadja simpanan. Kalau tidak teroes oewang dikembalikan.

Pembayaran ke N. I. Handelsbank Bandoeng. Djagal roemah tangga toean sebaik baiknja.

Rakjat jang bersemangat mendjaga oentoek hari kemoedian. Soerat-soerat dan kate rangan-kate rangan Balonggedweg 25 Ditjari agent-agent dengan peratoeran jang menjoenjaknja.

mempoelai maksoed oentoek mengalakan ketidak amanann kepada pendoe doek asing disana kerena mereka bisa mendapat keperloeannja sehari hari dari Amoy meski djika perhoeboengan kapal kapal jonk tungan Tiongkok akan diberentikan.

Pendoe doek Japan di Koelangsoe semoeanja ada 250 orang, sedang ini di Amoy lebih dari 20,000 orang kata Kanazawa.

Poe'la oleh Kanazawa ditoeoedjoekan bahwa banjak pendoe doek Japan jang beroesaha di Amoy akan tetapi bertempat tinggal di Koelangsoe.

Pendapatân corresponden Amerika

Seorang korespondent Amerika telah mengemoekakan anggapannja bahwa penjingkirannja dari pendoe doek Japan di Koelangsoe akan memperbaiki keadaan disana dengan tjepat sekali. Tentang hal ini Kanazawa menerangkan, bah penjingkiran dari pendoe doek Inggris dan Amerika jang djoemblihanja ada lebih sedikit dari pendoe doek Japan tentoe akan memper baik keadaann disana.

Nota kepada gemeenteraad Koelangsoe

Amoy 25 Mei (Domei OB), Consul generaal Japan Goro Oetajida telah mengirimkan nota kepada voozitter dari gemeente raad dari daerah internasional di

Koelangsoe J M Morhause, dalam mana ia sesoadahnja keleuar proclamatie dari gemeenteraad tertanggal 19 Mei minta penerangan tentang hal ini proclamatie, akan tetapi sampai sekarang beloe menere rima djawaban.

Berhoeboeng dengan isinja jang antaranja menerangkan bahwa mariners Inggris Amerika dan Perantja di Koelangsoe atas permintaannja ambanann dari consul masing negeri ialah oentoek menghilangkan actie jang tida menoeoet oendang oendang maka dalam nota Japan itoe tertera bahwa itoe kete rangan memberikan pandangan jang mariner Djepang tida disoeboatkan oleh kerena mana dipandang djoega seperti mariners Djepang ini ada lah sebab dari actie jang tida menoeoet oendang oendang itoe.

Nota Japan itoe menoeoedjoeknja bahwa dari fehaknja Djepang kete rangan seroea ini mendjadi kan ke koestiran dan oleh kerena mana minta kete rangan jang djelas tentang itoe bagian dari proclamatie.

Anggapan Japan

tentang perdjandjian Inggris Boes,

Tokio, 25 Mei, Soerat kabar Koemin Sjimboen menerangkan, bahwa dalam perdjandjian Inggris dan Roeslan itoe ada hal hal jang mengesni Timoer Djoeab, Dalam itoe djoega tertera tentang hal penjingkiran sendjata kepada tentara tentara goerila dari generaal Chang Kai Shek.

—o—

OBAT ANAK KETJIL DAPET SAKIT TJATJINGAN PALING BAIK PALING MANDJOER DAN PALING MOESTADJAB MELINGKEN JONG PIE SAN TJAP IKAN MAS



Maslah jang tergoena bagai orang toea pesakit lilek tanda? dari anak jang dapet perjakit ja tjan. moelat itoe anak badanja leme, tida bisa lidoet, sering kemoeng, napas soek, moelat? berak menjeret, soekla menangis moekla poeljat tida soekla makan, perbet gendot, rambot kepala djatang, soekak ngilik lobang idoeing berada gail, dan satoe tanda lagi djika peroehnya itoe anak ada kelihatan oerat idje lilek itoe anak dapet sakit tjatjingan, dari lile djangan loenggoe sampe itoe anak sakit pajal, biaoepoe itoe anak ada tjatjing atawa tida ada tjatjing boleh makan mi jeok dan dan keloek anak tida soekla makan, mist, makan d bebel sampe b botol anak djadi tambah napoe makan dan badan djadi gemek dan sehat sebah in Obat soekla banyak poedjan segala bangsa, mist awoe kaloe beli djangan, salah tjapnja Tjan Mas, aloetan makannja bole bajja di dalam kaleng ada circulanja



HOOFDDEPOT **f 0,50**
TOKO OBAT
TAY AN HOO
TANAH LAPANG GLODOK 10
TELEFOON 1620 BATAVIA

Hoofddepot: TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang-Glodok No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjimah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Mekaser Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tiong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mage-tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo,—Indramajoes Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong Le Kiem Tie,—Le Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombeng: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Pa-embang: Tiau Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tioug Bis.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-enzorg: Eng Hok An, Serang Poan Lang Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Medjokerto: Tjee An Jok Tong—Banjoewanji; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho,—Tjikarang: Sioug Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tioug Tan Yok Pong..

(Jrah

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

• INSIGNE
• GLICHE'S
• STEMPEL
• VERNIKKELD

ANTWERP PALING MODERN

TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG.

Memang betoel !

Behwa pematja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesakan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris). Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan tahoen terkenal di seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekali tiada berbahaya bagi 2 f.hsk.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namaaja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poenas betoel.

Harga 1 flascon berikoet atoerannja pake f 1,- laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok) (Speciaal oentoe kaeem lelak).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ atawa seringkali berpegian loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAKSA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok „soeda terkenal baik, hingga dapat nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoes selaloe disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktos sebagai RECLAME, dalam Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnja f 1,50 nan ti trima 1 flascon Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roemah.

Kiriman di atoer dengan post angeteekend, soeatoe pembeli poenja nama selaloe di pegang resia

djoega bisa dapat beli pada:

Toko Obat **BAN AN HOO**
Zuider Pasarstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:

Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoes kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroes oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoes

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoes apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoes akan dikasih lebih.

Administratie

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelsi tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-

ugan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Onda kerkhofweg 16 - Bandoeng

Boekan Poeper

BEAUTY POWDER

Jalah namaaja satoe obat oentoe membersihkan koelitmoeka soe-paja djadi tjantik. Bisa dipake oleh laki prampoean. Dibikinnja 100 pCt. dari obat oentoe jang terpilih kemandjoerannja.

BEAUTY POWDER jalah satoe obat jang sanget mengheran-ken dari kemustadjabannja, koelit moeka jang soeda kisoet, dengao sekedjap sadja kembali djadi seger (heran).

BEAUTY POWDER kemandjoerannja sanget baik, segala ma-tjem djerawat koekoel, kekoloten enz bisa dibasmi sampe didjang-karaja. Gwarant 100 pCt. seneng dan poenas.

Tidak berboekti oewang dikasih kembali.

Harga satoe doos beriboet atoeran pakenja f 0,75

Loear kota Bandoeng jang kirim wang f1,50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZONEN KALIFAH Apoweg 16 Bandoeng

Djoega bisa dapat beli pada toko: DE ZON sfd. P. & D. Bandoeng
Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Djoemahat 26 Mei

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 - sore Dongengan dan njanjian
oleh oentoe anak anak

5 45 , Lagoe lagoe Hawaian

6 15 , Lagoe2 Lagoe Tionghwa
Cinema

6 30 , Lagoe lagoe bali

7 - malam Pembitjaraan tentang
Cultuur Djawa

7 30 , Lagoe lagoe Arab modern

7 40 , Brita soerat kabar dan
kabar dagang

8 - , Studio Orkest

9 - , Memperdengarkan Wa-
jang Orang Sriwedari

1 - , Toetoeop

RMN 29

10 - malam Memperdengarkan Wa-
jang Orang Sriwedari

11 - , Perkoempoelan
Tikam Toes

12 - , Toetoeop

Saptoe 27 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M

6 - pagi Roepa2 lagoe krontjong

6 45 , Gamelan Djawa

7 - , Lagoe lagoe Hawaian

7 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 - siang Pemboekaan

12 08 , Gamelan Soenda

1 20 , Berita s k jg terpenting

1 30 , Melandjoetkan Gamelan
Soenda

2 20 , Mengoelangi berita berita
s k jg terpenting

2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

5 - sore Ketjapi Orkest

6 30 , Pembitjaraan tentang ha-
ri esoknja „Pinksteren“

6 50 , Intermezzo lagoe Geredja

7 - malam Mondharmonicaband
Rascals

7 40 , Berita2 s k dan dagang

8 - , Lagoe lagoe dengan
Belloni Strijkorkest

8 15 , Radiotoneel

9 - , Lagoe lagoe Tionghwa
Muziek Yang Khiem

9 15 , Cabaret Melajoe
Bintang Mas

12 - , Toetoeop

Minggue 28 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

7 30 pagi Penjajaran dari Katholieke
Broederschool di Bat.-C.

8 45 , Lagoe lagoe Geredja

9 - , Wilhelmus

9 02 , Lagoe2 Gamelan Djawa

9 30 , Lagoe lagoe Krontjong

10 - , Memperdengarkan
Gamelan Soenda

12 - siang Melandjoetkan Gamelan
Soenda

12 30 , Roepa2 Gamb, Kromong

12 45 , Hawaian Band

1 20 , Berita s k jg terpenting

1 30 , Melandjoetkan Hawaian
band

2 20 , Mengoelangi berita berita
s k jg terpenting

2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

5 - sore Mana Soeka

6 - , Kepandoean

6 30 , Pembitjaraan tentang ha-
ri Raja Pinksteren

7 - malam Pembitjaraan boekoes

7 30 , Lagoe2 Soenda extra

7 50 , Berita berita soerat kabar
dan Sport

8 01 , Modero Gambang

10 - , Muziekvereniging

11 - , Toetoeop

SOERABAIA

Golfengte 68 M. dan 129M.

Saptoe 27 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

6 - pagi Roepa2 lagoe Hawaian

7 - , Lagoe lagoe Tionghwa
Shanghai modern

7 30 , Toetoeop

Soerabaia II 61 dan IV 129

12 - siang Pemboekaan

12 08 , Klenengan djawa timoer

1 20 , Berita s k jg terpenting

1 30 , Meneroeskan Klenengan
Djawa Timoer

2 20 , Mengoelangi berita s k.
dan kebar dagang

2 30 , Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

5 - sore Njanjian dan dongengan
anak anak

6 - , Memperdengarkan soeara
dari Miss Room

6 30 , Lagoe lagoe Tionghwa
moder

7 - malam Berita soerat kabar dan
dagang

7 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport rapport

7 20 , Lagoe lagoe Burma

7 30 , Wajang Koelit Djawa

6 - pagi Toetoeop

Minggue 28 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

9 - pagi Ketjapi Orkest

10 30 , Lagoe2 Tionghwa cinema

11 - , Krontjong Orkest

12 - siang Membalas soerat soerat
dan rapport rapport

12 10 , Meneroeskan Krontjong
Orkest

2 30 , Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

5 - sore Lagoe lagoe Arab

5 15 , Memperdengarkan soeara
dari Miss Moor

5 30 , Lagoe lagoe Tionghwa
Shanghai modera

6 - , Permainan Kepandoean

7 - malam Pemandangan
loear negeri

7 20 , Berita Pers jang paling
schir (Djika ada)

7 25 , Memperdengarkan soeara
dari Leo Spell

7 30 , Peladjaran basa Belanda

8 - , Memperdengarkan Wa-
jang Orang

1 - , Toetoeop

Toean soedah kirim postwis-
sel pada Adm. Ber Pri ?

Boekan Bedak

VORO BATAVIA

Golfengte 105,26 M

Djoemahat 26 Mei

5 - sore Oentoe anak anak

6 - , Lagoe Soenda

6 30 , Mematja soerat kabar

7 - malam Goena anak anak

7 20 , Pembatjaan Kitab Indjil

8 - , Krontjong Orkest

11 30 , Berhenti

-o-

Saptoe 25 Mei

7 - pagi Lagoe Tionghwa

7 30 , Lagoe Ambon

8 - , Lagoe Gamb. Kromong

8 30 , Berhenti

12 - siang Lagoe Melajoe

12 30 , Lagoe Hawaian

1 - , Lagoe Soenda

1 30 , Lagoe Krontjong dan
stamboel

2 - , Berhenti

5 - sore Lagoe Belloni

5 30 , Lagoe Melajoe Seberang

6 - , Lagoe Arab

6 30 , Mematja soerat kabar

7 - malam Wajang Orang

8 - , S T A V O. Orchestra

9 - , Radiotoneel

12 - , Berhenti

-o-

Minggue 28 Mei

8 - pagi Lagoe Soenda

9 - , Didalam Taman anak2

10 - , Lagoe Gamb. Kromong

10 30 , Lagoe Djawa

11 - , Lagoe Barat

11 30 , Lagoe Belloni

12 - siang Krontjong Orkest

2 - , Berhenti

5 - sore Goena Kepandoean

6 - , Lagoe Tionghwa

6 30 , Lagoe Arab

7 - malam Lagoe Hawaian

7 30 , Lagoe Krontjong dan
stamboel

8 - , Kaboedean Soenda

10 - , Berhenti

-o-

VORL

Golfi, 85,96 Meter

Djoemahat 26 Mei

12 - siang Choetbah dan Sembah
jang Djoemahat

1 - , Toetoeop

5 - sore Lagoe djawa

5 30 , Lagoe soenda

6 - , berita s k Soenda

6 15 , Lagoe Krontjong

6 30 , Pauze

7 - malam Lagoe Hawaian

7 15 , berita s k Indonesia

7 30 , Lagoe Melajoe

7 40 , Pemandangan
loear negeri

8 - , Peladjaran Gamelan

10 - , Toetoeop

-o-

Saptoe 27 Mei

5 - sore Lagoe Soenda

5 30 , Lagoe Djawa

6 - , Berita s k (Soenda)

6 15 , Lagoe Melajoe

6 30 , Pauze

7 - malam Lagoe Hawaian

7 15 , Berita s k (Indonesia)

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Gaboengan Politik Indonesia

Anggaran dasar

Fatsal 1.

Meksoed,

"Gaboengan politik Indonesia" menoeedjoe kepada:

a Menghimpoean segala organisasi organisasi politik bangsa Indonesia oentoek bekerdja ber sama sama.

b Membangoenkan Kongres Indonesia.

"Gaboengan politik Indonesia" berdasar kepada:

a Hak oentoek menentoekan dan mengeroes nasib bangsa sendiri,

b Persatoean Nasional dari seloe roeh bangsa Indonesia, dengan berdasar kerahatian dalam paham politik, ekonomi dan sosial.

c Persatoean aksi seloeroeh pergerakan Indonesia.

Fatsal 3.

Anggautanja

Jang bisa djadi anggauta jang Parij partij politik Indonesia jang mengadjar tjita-tjita rajat Indonesia

Fatsal 4.

Kekoeatannja

a Kontribusi dari anggauta anggauta.

c Lain lainkehatsilan jang diperoleh deugan djalan jang sjah.

Fatsal 5.

Fangoeroes

a Badan ini mempoenjai permanent Sekretariat.

b Sekretariat ini terdiri daripada Sekretariat Oemoem Bendahari dan Pembantoe Sekretaris.

c Sekretaria dipilih diwaktu me ngadakan rapat badan in pleno (lengkap-genap), dengan toelisian boeat satoe tahoen lamanja akan tetapi boleh lantah dipilih lagi.

d Ketoes sidang dipilih boeat tiap tiap rapat pleno oleh anggauta anggauta dengan toelisian.

Fatsal 6

Hak Soeara

a Tiap-tiap anggauta mempoenjai satoe soeara.

Fatsal 7

Program van Actie

"Gaboengan politik Indonesia" haroes memboeat Programma van Actie oentoek sesoeatoe waktoe.

Programma van actie ini haroes lebih dehoeloe mendapat persetoe djoeannja masing masing Parij tentang soal soal jang akan didja lankan, Seseoatoe soal jang tidak dapat persetoe djoean dari salah satoe anggauta, maeopoem tentang

isi atau tjara mengerdjakannja ti dak bisa masoek dalam Programma van Actie itoe.

Fatsal 8,

"Gaboengan politik Indonesia" dan perkoempoelan perkoempoelan jang lain, Dimana perloe badau ini bisa mengandjoerkan ke pada segala perkoempoelan Indone sia oentoek toeroet mengadakan aksi oemoem hoest kaentoengan rajat Indonesia.

Fatsal 9.

Pekerdjannu bersama diantara tjabang-tjabang

Masing masing anggauta mengandjoerkan kepada tjabang-tjabang oentoek memboeat aksi bersama tentang soal-soal jang menegenai kepentingan setempat se tempatnja, dan ongkosnja aksi itoe dipikoel bersama sama oleh tjabang anggauta.

Fatsal 10.

Ketentoean lain lainnja.

Ketentoean ketentoean jg tidak ada dalam Anggaran Dasar ini di dapat didalam anggaran Roemah Tangga.

Anggaran roemah tangga

Fatsal 1.

Penerrimaan Anggauta.

a Partij Politik Indonesia jang hendak masoek mendjadi anggauta hendaklah memasoekkan soerat pernuitaan boeat masoek kepada Sekretariat.

b Sekretariat boleh menolak au menerima, dan setiap postoesas itoe haroes mendapat pengessahan dari rapat pleno

c Jang memint itoe baroeslah sjah mendjadi Anggauta, sesoedaha ia ia membajar oeng kontribusi sedikitnja boest satoe boelan.

Fatsal 2

Kewadajiban anggauta

a Berdaja oepaja dengan soeng greg soenggeh, soepaja tertjap lah maksoednja "Gaboengan politik Indonesia", sebagai jang terantjoem dalam Anggaran Dasar.

b Mendjalankan segala kepo toesan dengan soenggeh soenggeh dan dengan ichlss jang sepenoeh penoehnja.

c Membajar kontribusi pada tiap tiap boelan f 5- (lima roepiah), atau tiap tiap tahoe f 60- (enam poeloh roepish).

Fatsal 3

Hek Anggauta

a Mengirim wakilnja boeat me ngubediri sidang dengan ketentoean, bahwa wakilnja sendi kitnja seorang atan sebanjak ba njaknja tiga oraag dengaa memba wa vol maandet.

b Memadjoekan, mengoerakan dan mempertahankan oesoel oesoel ujal

Fatsal 4.

Pembajaran Kontribusi. Wang kontribusi haroes diba jar lebih dehoeloe sedikitnja boest satoe boelan pertama.

Fatsal 5.

Schorsing dan Pemberhentian anggauta,

a Anggauta jang soedah tiga boelan bertoeoet toeroet tidak membajar kontribusi, diechorsing lama boeat tiga boelan oleh Sekretariat.

b Anggauta jang tidak mendja lankan kepoatoesan kepoatoesan "Gaboengan politik Indonesia" di peringatkan dan dinasehati oleh Sekretariat, soepaja mendjalankan kepoatoesan kepoatoesan itoe de ngan sempoerna, Djika nasehat ini sampai tiga kali tidak berhatal, anggauta itoe poen diechors oleh rat pleno.

"Gaboengan politik Indonesia" memoetoeskan epakah schorsing itoe akan diikoeti oleh royement atau tidak,

Fatsal 6.

a Sidang "Gaboengan politik Indonesia" bersidang sedikitnja sa toe kali dalam enam boelan.

b. Sidang leasr biasa boleh dia dakan atas permintaan Sekretariat ataupun djika dikehendaki oleh se koerang koerangnja separoh dari djoemlahnja anggauta, atau dikehendaki oleh sesoeatoe anggauta dan disetoe djoei oleh sedikitnja se paroh dari djoemlahnja anggauta anggauta.

c. Sidang baroe sjah, djika si dang itoe dihadiri oleh sekoerang koerangnja separoh dari djoemlah njang anggauta.

Fatsal 7

Pekerdjannu Sekretariat

a. Mendaja—Oepajakan, menga toer, mendjaga, mengewasakan soepa ja sekalian kepoatoesan kepoatoesan "Gaboeng politik Indonesia" dapatlah berdjalan dengan amardan tentrem, dengan sebaik baik njang; meroendingkan dan melakoe kan serta menangoeng djawab atas beresnja oeroesan soerat menjoe rat.

b Menghimpoean sekalian ke terangan keterangan jang berhoe boeng dengan kepentingan 2 Noesa dan bangsa Indonesia.

c. Sekadar perloenja menjarkan keterangan keterangan itoe kepada anggauta anggauta.

d. Menangoeng djawab atas ke beresan peroeangan.

e. Mengatoer agenda sidang-sidang f. Mengarangkac dan mengirim kan berita "Gaboengan Politik Indonesia".

g. Mesgarangkan dan mengirim kan kepada anggauta-anggauta no tulen dari pada segala sidang sidang.

Fatsal 8

Leja lain ketentoean

Segala sesoeatoe jang beloem ter dapat ketentoeannja didalam Aug garan Roemah Tangga ini akan di tentoean oleh sidang "Gaboengan politik Indonesia" jang akan datang Ditetapan dalam sidang Pendirian "Gaboengan politik Indonesia" pada tanggal 21 Mei 1939 di Dja karta.

Bkhabaran

Kapal hilang ditengah laeetan

Telah dikabarkan bahwa kapal pengangkut barang nama "Meeuw" kepoenjaan Egelkes di Semarang sampai tidak terdengar lagi.

Kapal itoe pada tanggal 16 Mei telah meninggalkan kota Palembang dengan membawa beberapa orang penoempang.

Sedjak kapal itoe meninggalkan kota Palembang itoe tidak terdengar lagi tentang hal itoe kapal, hingga sekarang telah dirasa perloe oentoek mengadakan penyelidikan lebih djaoeh.

Bond dari Rijstpellerijen

Dari Semarang telah disarkan kabar, bahwa disana pada hari Seno jg labe telah diadakan persidangan antara wakil wakil dari rijst pellerijen jg ada disana dan sekita rnja.

Dalam rapat ini telah didiriken satoe bond dari rijstpellerijen jang jg ada di Semarang dan sekitarnja.

Pengelapan barang huurkoop

Njonja TSK adalah seorang Soe dagar barang emas emas di Be awi jang memindjamkan djoega tegan djalan huurkoop, Jo Gobang telah mengambil barang poela per biesan dari TSK itoe dengan per djaudjian huurkoop boest sedjoem blah f 870.

Sampai kini Jo Gobang ini baroe membajar f 375 dan sampai seka rang pembajaran itoe tidak ditambah lagi.

Waktoe ditjari dimana Jo Gobang ini tinggal terojata jang ia soedah meninggalkan adres jang

TABIB

A. B. YUNANI

Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filial:
Regentstraat - Garoet

Bisa mengobatí sega-
la penjakit

ZONDER OPERATIE

toko dibaeka dari djam 8 - 12 siang
dan 4-7 sore.

lama sedang barang barangnja iulah gelang mas seharga f 300 — dan giwang mas dengan permata jang seharga f 570 dibawa merat poela.

Hal ini oleh TSK ini, soedah di reportkan kepada politie.

Kembalinja regent Tjiandjoer

Sekarang soedah bisa dipastikan bahwa regent Tjiandjoer toean R.T.A.A. Soaria Nata Atmadja dengan bertolak kapal Christiaan Huygens akan tiba kembali di Tjiandjoer dari Erop.

Beliau bermaksoed akan toeroen di Belawan dan selandjoenja dari sama dengan menoeompang pesawat terbang poelang ke Betawi dan toeroe ke Tjiandjoer.

Kapal ini tibanja di Belawan pada tanggal 19 Juni dan dengan menoeompang pesawat KNILM, toe moengkin sekali regent ini akan tiba di tanah Djawa pada tanggal 20 Juni jang akan datang.

Salah wissel

Trein malam dari Atjeh Spoorweg pada malam Selasa jang baroe laloe antara Idi dan Lho Seu mawe telah keloer dari rail kare na salah pasang wissel D C kebar kan lebih djaoeh bahwa ketjilakaan manoesia tidak terdapat akan tetapi perkerogian barang barang sangat besarnja.

Pendjoelan perempoean Tionghoa di Medan

Di Medan telah didapat ketera ngau bahwa disana telah dilakoe kan djoega pendjoelan perempoean perempoean Tionghoa.

Menoeroet Aneta Aid sampai sekarang soedah ada doea germo ditahau,

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

5). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Disini lah baginda Sahrijar silah kan saudaraja doedoek beromong omong betapa dan bagaimana sela ma perpisahau itoe oentoek menje nangkan kepada adinja ini, maka baginda itoe lantah menghidang kan beberapa makanan makanan jang lesat lesat dan bekerapa mi noeman jang hareem dan haioes haloes.

Lama sekali berdoea saudara ini bertjakap tjakap, maka sesoedaha njang lantah berpisahau, Sultan Sah rjar menoeedjoe ke Keratonnja dan baginda Sahzeman tidoer ditempat jang soedah disediakan, jang man sebeloemnja beliau datang kamar

itoe telap dioekoep lebih doeloe de ngan setinggi jang haroem baone njang dan batjeman.

Akan tetapi meski tempat tidoer itoe ada sangat haroem, seolah olah soearga, bagi baginda Sah zeman itoe malam rasanja tidak begitoe gembira, tidoer tidak bisa bergandang sampai djaoeh malam poen rasanja poesing, karena mem fikirkan akan perboean jang ti dak terdoega dari permaisuerinja itoe.

Paginja beliau poen tidak bigitoe gembira, wadjahnja moeran badannja sangat lesoenja, karena koerang tidoer dan sampai siang

hari beliau misih tinggal terme noeng menoeug sudja, Dengan ta' terasa lagi behau berbitjara sendi rian:

"Boeat apakah goena akoe bi doep djika menderita jang setjara ini . . . apakah goenanja harta dan banda ini . . . kebesaran dan kemoelihan, djika moesti hidoep dengan mengalamkan nasib jang begini boeroek? . . . beliau me ngoesap oesap air moekanja, se dang air matanja tidak terasa lagi menetes seperti anak ketjil sadja: "Och, Toehan jang Maha Esa, koeatkanlah hati hamba ini" . . .

Pada waktoe pagi itoe setelah oja sidang berachir, mantrie Ba ginda Saeltan tiba kembali di tem pat saudarajnja, hatinja djadi se ngat heran ketika lihat parasnja baginda Sahzeman seperti sri ba ginda itoe sedang mengandoeng

hal jang mendjadikan berdoeka tjita.

Baginda Sjahriar memoelai de ngan bertjakap tjakap dan oleh baginda Sjahriar ini ditanjakan apakah gerangannja jang mendja dikan berdoeka tjitanja sadja Sah zeman itoe.

Tetapi radja Sahzeman ta maeo menerangkan jang emendjadikan seba itoe.

Keadaan dari baginda Sahzeman iloe mendjadi teka teki oentoek ba ginda Sjahriar. Penerimaan me noeroet fikirannja sri baginda Sjahriar ini adalah sesoet deogan penerimaan radja lain lainnja ma lah boleh dikatakan melebihi.

Achirnja radja Sahriar ini ber fikir bahwa radja Sahzeman ini se laloe ingat "kepada permaisuerinja hingga mendjadi ta'seang lagi ber tinggal disana.

Sehabis d . . . tap makanan jang lezat lezat dan bertjakap Baginda Sahriar membe ri titah pada mautri bendebare.

"Hai sekalian pegawaikoe, ambi lah barang barang jang etok dan permai dari tempat kekejoan kera djaan, ketahoeilah oleh eogkau se kalian jg barang barang itoe akan dihadihkan kepada saudarankoe jg tertjinta Baginda radja Sahzenan"

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
satoe satoenja kantor tjetak Indo nesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharapan, kapan misi bisa dapat pertolongan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penyakit, biarpoen itoe penyakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merangkoel, Beri-beri, Oeloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelaug, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], seja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Seja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-
arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeraan f 0.15 per expl. Harga abonement dalam kota f 0.90. Loear kota f 1,— Bajar lebih doeles paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelana atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan,

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444 Bandoeng

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengzampangkan perhoeboengan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagbladen „SINAR PASOEN-DAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang mentjari pekerdjaan

Instituut voor Handelonderwijs

HANDELS - DAG - SCHOOL
BANDOENG

Gr. Postweg Oost No. 132 Telefoon No. 480.

Moelai sekarang menerima permistiaan oentoek mendjadi moerid dalam taboeh 1939/1940.

Pembajaran sekolah f 5,— dan f 7.50 satoe boelan.
HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.

Semoea jang telah loeloes bisa dipekerdjakan di kantoor-kantoor Gouvernement dan peroesahan jang besar-besar.

Mintalah prospectus

Beladjar dengan soerat

Practisch, gampang moerah dan tjapat;

Bahasa OLLANDA 6 boelau tamat.

Bahasa INGGRIS 3 boelan tamat.

Lesgeld f 3,— atau f 1,50 per boelan.

Mintalah keterangan pada:

Cursus „MINERVA“

Oude Kerkhofweg 30 — Bandoeng
Directeur Gouv. Schoolhoofd W.L.O.

LEBIH BEROENTOENG

Kaloe Toean en Njonja selamanja datang belandja pada:

Firma HOK SENG HOA

Gr. Postweg Oost 134 A. B. (Prapatan Ijma) Tel. 1240
BANDOENG

jang selamanja menjediakan roepa-roepa barang dari kwaliteit paling baik, dengan harga jang semoerah-moerahnja.

Roepa-roepa SPEDA oentoek toean-toean en njonja-njonja dan anak-anak kelebaran fabriek jang terkenal.

Roepa-roepa MEUBEL dan LEDIKANTEN, LONTJENG, KRETEK dan laen-laen.

Semoeanja bisa dapat dengan harga CONTANT atawa HUURK OOP
Lebih djoeah harep boektiken sendiri

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drakkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan paela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Pangaos barang tjitakan

100 Emlop ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabenlah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuntjan kaetang ongkos ngintoean. Pesanan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoean

DRUKKERIJ „ECONOMY“

— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“

— BANDOENG —

Djamoe Galiän Djati Blanda

Kasi toeroen vet (gemoek) didalem badan, keloear dari aer kentjing dan boewang kotoras, djika selaloe minoem pagi, siang dan sore.

GALIAN DJATI BLANDA ilangkan badan jang gemoek, keodor sreata peroet jang kendoet, dengan pelahan badan djadi ketjil en koelitnja tida kisoet, zender robah ketjantikan GALIAN DJATI BLANDA bikin anggota badan bisa langsing, kentjing dan tegep.

Harga 1 flesch f 0.50.

Bisa dapat beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me-
naboeng wang sedikitnja f 0,25-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENDE RESENTSWEG 24 BANDOENG

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapat soerat poedjian dari antero tempat.

Batoek bangek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas, melam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak batoek. Keloe minoem ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditangoeng antara 15 minuit itoe semoea ganggoean bisa dioesir.

Harga satoe does hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapat 4 does franco diroemah.

Bisa dapat beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng

Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

Pasar Batawi

Goela pasir: per karseng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f 10,40

Tepoeng trigoa: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boa roeng kelang f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{1}{2}$ kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah: Tjongliap f —
Tjongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f —, Bogor no 1— Cheribon f —; sampe f 8— per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La bosan no 1 f 28,— no 2 f 24,—
Tjilegon no 1 f 25,— no 2 f 20,— per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6— sampe f 7,—

Copra: meliat kwaliteit dari f 5.95 sampe f 6,10, per 100 kg London notering $\frac{1}{3}$; kwaliteit Straits 11/6/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6.47 nom f — pendjoel f — per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5.83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampe f 3,90 AA f 4.15 nom. per 100 kg

Lada item Lempong: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 18.20 nom per 100 kg London notering naik 27/18 d. p. lb. pendjoel.

Lada posti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20.50 pem beli, per 100 kg London notee ring —3 $\frac{1}{2}$ d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampung. 15 pCt ek Telok levering Feb./Mrt. f 11,40 pembeli, f 11.60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0.82 B contract f 0.18

Karet sedia Java Std. Sheets dari 28 $\frac{1}{8}$ Java Std Crepe 28 $\frac{1}{2}$ pembeli per $\frac{1}{2}$ kg.

Damar: A. E Postianak f 26.71 $\frac{1}{2}$ Sumatra f 29.95 $\frac{1}{2}$ per 100 kg bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, tranco wagon Krawanghja per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6.23

idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L, lev Jan. f —

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f —

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Sliip boeloe OTB lev Jan. dita warkan f —

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer

beras Masin S P A Ven Poeng lev. Febr, ditawarkan f 9.20

beras Machine S L R Ven Poeng lev febr. ditawarkan f 8,80

Boeminajoe, fr wagon Boeminajoe,

Sliip boeloe H Jan. ev ditawarkan f 7,77

Sliip boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,43

Indramajoe, fob Cheri- bon

beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6.07

beras petja koelit tje ree OTK lev Jan. f 6.15 $\frac{1}{2}$

Sept beras Ketan sliip Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar² ketjil di Batawi

per 100 Kg

Ketan Java f 8,00

Sliip boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75